



• CON CHISPA •

## La invitación a la lectura del rector

De cara a las vacaciones de Semana Santa, el rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, ha sugerido a sus seguidores en Twitter la lectura de dos revistas que codirige, "Documentación Administrativa" y "Anuario Iberoamericano de Derecho Administrativo". Consciente de lo arduo del tema a continuación ha escrito otro mensaje en el que añade: "Ambas para quienes disfruten de la ciencia del Derecho y la Administración pública". Desde luego, la lectura de estas revistas no es para la mayoría de los mortales. ¡Qué dilema elegir entre las recomendadas revistas o los textos de la Pasión!